

D. MIGUEL ANGEL ABAD MELÉNDEZ, SECRETARIO GENERAL ACCIDENTAL DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE TERUEL.

C E R T I F I C A: Que el Pleno de la Diputación Provincial de Teruel, en sesión ordinaria celebrada el 27 de Marzo de 2019, adoptó, entre otros, el siguiente ACUERDO:

3.- PROPUESTA DE CONCESION DE LA CRUZ DE SAN JORGE 2019.

"El Diputado Delegado del Área de Cultura, Turismo y Bienestar Social, instructor del expediente expone los siguientes datos biográficos de D. Alejandro Rins Navarro, propuesto para la concesión de la Cruz de San Jorge 2019:

D. ALEJANDRO RINS NAVARRO

"Alejandro Rins Navarro nació en Barcelona el año 1995.

Gran parte de su familia reside en la localidad de Valdealgorfa (Teruel), donde cada verano, desde pequeño disfruta de unos días de descanso.

Alex empezó a pilotar con apenas seis años. Con tan solo siete años realizó su primera carrera oficial con una moto en el Campeonato Regional de Cataluña. Compitió en Supermotard en 50cc, 65cc, 70cc y 85cc antes de ganar el título MiniGP de Cataluña. Pasó a competir en el Campeonato Catalán Pre125GP (1ª posición) y en el Campeonato de Europa de 125cc GP (3ª posición).

El siguiente paso de Rins fue el CEV Buckler. Entró en el certamen español en la categoría de 125GP en 2010 con Monlau Competición, sobre una Aprilia RS, y terminó tercero de la general. Al año siguiente ganó el título de 125cc para el equipo CatalunyaCaixa Repsol y fue segundo en el Campeonato de Europa de 125cc.

Campeonato de Moto3

o 2012: Estrella Galicia 0,0

En su segundo GP en Jerez se adjudicó la pole. En Le Mans y bajo unas duras condiciones, confirmó su talento al conseguir su primer podio mundialista tras salir desde la 26.ª posición. Concluyó 5º en el Campeonato y fue proclamado Rookie del Año.

o 2013: Estrella Galicia 0,0

Esta vez compitiendo con una KTM, tras 6 victorias, 14 podios y 8 poles, se proclamó **2º del Campeonato** por un pequeño margen de 12 pts.

o 2014: Estrella Galicia 0,0

Volvió a pilotar una Honda y cerró la temporada con 2 victorias, 8 podios y 4 poles que le llevaron a ser 3º del Campeonato.

Campeonato de Moto2

o 2015: Páginas Amarillas HP 40

Montado en una Kalex, consiguió 2 victorias, 10 podios y 3 poles que le posicionaron 2º del Campeonato y Rookie del año.





o 2016: Páginas Amarillas HP 40

Con el mismo equipo cerró la temporada con 2 victorias, 7 podios y 1 pole. Consiguiendo ser 3º del Campeonato.

MotoGP

o 2017: Team Suzuki Ecstar MotoGP

Llega a la categoría Reina a bordo de una Suzuki. Desgraciadamente sufre una lesión que le impidió participar en numerosos grandes premios pero finalmente cierra la temporada con 6 posiciones en el Top10 y 2 posiciones en el Top5. **16º del Campeonato.**

o 2018: Team Suzuki Ecstar MotoGP

Alex se encuentra en pleno crecimiento profesional y consigue unos resultados que le colocan el 5º del Campeonato.

- 3º en el GP de Argentina
- 2º en el GP de Holanda
- 3º en el GP de Japón
- 2º en el GP de Malaysia
- 2º en el GP de Valencia

o 2019: Team Suzuki Ecstar MotoGP

Se abre una interesante temporada con muchos progresos en el perfil técnico del equipo y unas condiciones óptimas por parte del piloto. En su primera actuación en el GP de Qatar terminó 4º.

Para el piloto del campeonato del mundo de motociclismo es una satisfacción poder seguir corriendo cerca de "su tierra" año tras año en el circuito de MotorLand Aragón y espera poder seguir dando alegrías a sus vecinos de Teruel con muchos más éxitos.

Las perspectivas para esta temporada son muy favorables y sigue trabajando duro para dar lo mejor de sí."

En consecuencia, como instructor del expediente incoado para la concesión de la Cruz de San Jorge 2019, elevo a la Comisión de Cultura, Turismo y Bienestar Social de la Diputación Provincial de Teruel la propuesta de concesión de la misma a D. ALEJANDRO RINS NAVARRO, piloto de motociclismo, por los méritos contraídos y el honor y buen nombre que ha dado a la provincia de Teruel.

Por todo lo expuesto, y después de un cambio de impresiones, la Comisión de Cultura, Turismo y Bienestar Social, en virtud de lo determinado en el artículo 20.2 del Reglamento de Honores y Distinciones de la Diputación Provincial de Teruel, por unanimidad y en votación ordinaria, acuerda proponer al Pleno de la Corporación:

1º.- Que en virtud de los méritos contraídos, el honor y buen nombre que ha dado a la provincia de Teruel, tenga a bien conceder la Cruz de San Jorge al piloto de motociclismo D. Alejandro Rins Navarro, participándole que la entrega del galardón se realizará en acto solemne con motivo de la celebración de la festividad de San Jorge.

2º.- Trasladar el acuerdo plenario al galardonado.

No obstante, EL PLENO resolverá lo más conveniente."





Y el Pleno por UNANIMIDAD, y en votación ordinaria, acordó aprobar el transcrito Dictamen en todas sus partes, dando traslado de este Acuerdo a los indicados en el Apartado correspondiente del mismo, a los efectos procedentes.

Y para que conste, a los efectos oportunos en el expediente de sus razón, de orden y con el Vº Bº de El Presidente, con la salvedad prevista en el artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales aprobado por el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, se expide la presente.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE.



